

夏休みを迎えるにあたって



7月7日から13日の授業参観日までの期間、1年生から6年生の教室の入り口に色とりどりの折り紙や短冊で飾られたささ竹が置かれていました。短冊には子どもたちの夢や目標などが書いてあり、「みんなの願いがかなうといいなあ」と思いながら一枚一枚を読ませていただきました。願うだけでなく、実現するようにがんばってほしいですね。

*このささ竹は農業科支援員代表の若菜孝様をお願いして学校へ届けていただいたものです。本当にありがとうございました。

さて、4月からの4ヶ月間、子どもたちはいろいろな学習や行事に一生懸命取り組んできました。その間、保護者及び地域の皆様には、学校の教育活動に対しご理解・ご協力をいただき本当にありがとうございました。熊対策のため、一部変更を余儀なくされたものもありましたが、ほぼ予定通りの教育活動を実施できました。また、大きな事故や怪我もなく過ごすことができました。重ねて御礼申し上げます。

いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。夏休みは1年間の中でとても大切な節目になります。夏休み前と後との子どもたちの顔つき体つきが全然違ってくることから、心と体が大きく成長したことを伺うことができるのです。休み明けの8月25日には「今年の夏休みは〇〇をやったよ。」と目を輝かせて話すことができるようになってくれることを期待したいと思います。

そのためにも、夏休みが単に「学校に行かなくていい日」ではなく、「〇〇をする日」「〇〇ができる日」として生活できるようお子さんと話し合ってくださいと思います。たとえば「自由研究をする日」「家族旅行に行く日」「家族のために働く日」などでしょうか。学期中は、時間に追われて慌ただしい生活の時もあるでしょう。だからこそ時間を贅沢に使って、夏休みでしかない体験をしてほしいと思います。

8月25日には児童全員が元気な姿で登校してくれることを願っています。交通事故・水難事故・災害や不審者など心配なことはたくさんあると思いますが、そういう不幸に遭わないための細心の注意をお願いいたします。

今日の終業式でも「安全や健康に気をつける」という話をしました。どうかご家庭でも安全・安心に関する話をしていただきますようお願いいたします。

それでは、楽しい夏休みをお過ごしください。



市少年の主張大会に 橋本秀翔君(6年)が出演します

来る7月23日(土)に平成28年度少年の主張喜多方市大会が喜多方プラザ大ホールにて午後1時より開催されます。第三小学校からは6年生の橋本秀翔君(はしもとしゅうと)君が発表することになりました。題名は「感謝の気持ちを忘れずにたくましく生きていきたい」となっています。ぜひ、多くの方々に秀翔君の応援として喜多方プラザへ足を運んでいただきたいと思っています。また、「家庭の日」ふれあい標語の表彰が当日行われますが、こちらについても優秀賞に秀翔君が選出されました。2回登壇することになりますね。がんばれ!秀翔君!!

標語作品

「家族の輪 みんなでつなぐ 思いやり
一人一人が 元気な笑顔」

学習サポーターを紹介します

保護者の皆様には文書でお知らせしておりますが、6月から学習サポーターとして遠藤さゆりさんに勤務していただいています。主に国語や算数のドリル、プリント学習を中心に子供たちに丁寧に教えていた



だいています。2学期も、不規則ではありますが、放課後に図書室にて勉強会が開催されます。ちょっとわからないところなどをどんどん聞いて学習の習熟を促してほしいと思っています。

8月の主な行事 (詳細については、学校までお問い合わせください)

- 8月 1日 (月)、2日 (火)、4日 (木)、5日 (金)、9日 (火) (プール8月分)
- 8月11日 (祝) 市民水泳大会
- 8月25日 (木) 第2学期始業式
- 8月28日 (日) P T A親子奉仕作業
- 8月30日 (火) ~ 31日 (水) 宿泊学習 (4・5年)

*お詫びと訂正

喜多方市水道利用ポスターコンクール入賞者名が間違っ掲載してしまいました。申し訳ありませんでした。

入選 6年 佐藤 晴都 (晴渡ではなく晴都です)